



SOLIDARITÉ

Un chèque de 3 475 € pour l'association Vaincre les maladies lysosomales

Les présidents des six clubs de Rotary et InerWheel du Béarn ont remis lundi 3 février un chèque de 3 475 € à Pierre Commarieu, responsable de l'association Vaincre les maladies lysosomales (VML), en présence de la direction de Cultura Lescar. Les clubs

Rotary du Béarn, association dont la devise est « servir d'abord », ont, à tour de rôle, tenu des permanences durant trois semaines du 9 au 24 décembre, week-end inclus, à Cultura pour réaliser des paquets cadeaux aux clients et expliquer l'action du Rotary pour le compte de VML. Soit 360 heures de présence pour les membres des sept clubs ! Les maladies lysosomales sont des maladies génétiques très lourdes. On relève 3 000 cas en France. 